



Semoga lebih baik...

Oleh Desi Suryanto
WARTAWAN HARIAN JOGJA

Temaram lampu kota mengantar malam menuju pergantian tahun, sesekali percik taburan kembang api membumbung di angkasa. Perayaan tahun baru menjadi momen yang ditunggu-tunggu hampir setiap warga. Masyarakat berbondong-bondong dengan terompet menuju keramaian, menanti sang waktu menyambut tahun baru.

Di Jogja, perayaan tahun baru lebih banyak terpusat di kawasan Tugu hingga Titik Nol Kilometer. Walaupun di sejumlah tempat-tempat wisata lain seperti kawasan Pantai Selatan, Kaliurang dan Alun-alun juga dipadati warga yang hendak mengantar pergantian tahun.

Kawula muda sengaja datang dengan teman atau pasangan, sementara bagi kaum orang tua membawa serta anak mereka menikmati malam. Mendekati jam pergantian tahun kawasan Malioboro sudah mulai padat dengan lautan manusia, mereka tidak hanya datang dari DIY saja namun juga dari berbagai daerah. Malioboro tetap menjadi magnet utama bagi wisatawan untuk singgah dan menikmati pariwisata Jogja.

Komunitas Segosegawe dengan berbagai macam komunitas pecinta sepeda didalamnya berkeliling kota bersama sejumlah pe-

jabat seperti Walikota dan Anggota Dewan, Segosegawe menggowes sepeda dari Balai Kota menuju kawasan Titik Nol tempat acara puncak pergantian tahun akan dilaksanakan. Kehadiran komunitas ini terus menguatkan bahwa Jogja tetap layak berjulukan Kota Sepeda.

Panggung hiburan terus menyita perhatian warga dengan berbagai pertunjukan musik. Komunitas hip hop dengan tembang-tembang bersyair bahasa Jawa menggoyang kawula muda untuk berjoget sambil mengusir dinginnya malam.

Walikota bersama pejabat lain juga tak mau kalah untuk berhip-hopria. Syairnya menjadi upaya pemulihan kunjungan wisata menuju Jogja pasca erupsi Merapi. Jogja kota yang aman untuk dikunjungi. Ayo datang ke Jogja.

Alunan musik dan pesta kembang api mengantar pergantian tahun, Selamat datang 2011. Semoga tahun ini lebih baik...



Hip hop Walikota dan pejabat

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005